



Des champions départementaux en Volley Ball

publié le 11/03/2020 - mis à jour le 12/03/2020

Ce mercredi 11 mars, 6 élèves minimes filles (Eléa, Oannelle, Chloé, Lilou, Léna et Emmy) et 6 élèves minimes garçons (Antonin, Clément, Ethan, Lylian, Tom et Timothée) ont participé aux championnats départementaux de Volley ball à la Venise Verte à Niort.

Chaque équipe a brillamment réussi son tournoi, les filles remportent la médaille d'argent et les garçons remportent l'or.

Félicitations à eux.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.